
 
 
                Bonivento : “ Muggia aderisca alla marcia di Natale per l’amnistia. “ 
 
 
 
Il capogruppo del Nuovo P.S.I. al comune di Muggia Claudio Bonivento  ha proposto 
che l’Amministrazione muggesana aderisca ufficialmente alla marcia di Natale 
organizzata per l’amnistia da Marco Pannella. “ Si tratta di un provvedimento giusto 
ed umano – ha rilevato Bonivento- che , tra l’altro potrebbe ridurre significativamente 
il carico processuale della Amministrazione della Giustizia affinchè essa possa, 
liberata da processi meno gravi, proficuamente impegnarsi a concludere quelli più 
gravi. Dopo che sono passati tre anni da quando Giovanni Paolo II invocò davanti al 
Parlamento un atto di clemenza  è ora di dare risposta positiva a questa esigenza con 
un  provvedimento specifico che , in  Italia , non viene promulgato da ormai quindici 
anni.Sarebbe significativo che il Comune di Muggia prendesse istituzionalmente 
l’iniziativa dell’ adesione alla marcia prevista a Roma per il 25 dicembre allo scopo 
di sensibilizzare l’opinione pubblica, il Parlamento, il Governo alla concessione 
dell’amnistia nel più breve tempo possibile. 
Da parte sua il segretario provinciale del Nuovo P.S.I. Alessandro Perelli ha rilevato 
come “ i socialisti sono favorevoli a un provvedimento di questo genere non acritico, 
concesso attraverso l’adozione di criteri selettivi e tenendo dunque conto della entità 
e della gravità della pena che non solo aiuterebbe a sanare , anche se in parte , il 
problema del sovraffollamento delle carceri ma confermerebbe i principi di umanità 
contemplati dalla Dichiarazione Universale dei Diritti dell’Uomo.” 
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